
内容 自由記述の内容

そ
だ
ち
え

　そだちえによる写真販売になってから写真が買いづら
いです。以前のような購入方法が望ましいです。（同様の
意見４名）

個
人
情
報

　最近ではないですが、センターで他の兄弟の不確実な
話をしてたと他のお母さんから聞いたことがある。2人から
同じような話を聞きました。

職
員
対
応

　迎えに行った時子供がさよならの挨拶をしてもそっけな
い時があるような気がします。

職
員
対
応

　土曜日保育の時迎えに行ったか、インターフォンを何
回か押しても出てこない時があって、少し困りました。2回
ありました。

安
全
対
策

　誰がインターフォンを押したか確認の上で開錠したほう
がいいと思います。

安
全
対
策

　日没が早くなる時期のお迎えでは、ぴよぴよルームか
ら駐車場までが暗くて見えにくいと感じます。特に階段の
段差が分かりづらいため灯りを増やして欲しいです。

自
由
記
述

　防犯対策として、今後はカメラ付きインターフォンに変更し、来園者を確
認して開錠するようにし、園児及び保護者の安心安全に努めて参りま
す。

　ご指摘いただいたように冬期間は日没も早く足元が見えにくくなります
ので、ぴよぴよルーム前のダウンライトを、１６時３０分ごろから点灯する
ようにいたします。

・バス登園なので、お手帳などに様子や、伝達事項をご丁寧に書いてくださり助かっています。
・家では甘えてしまい、できなことも多々ありますが、センターでは取り組んで頂き本当にありがたいです。先生方、職員の方々に
子どもを観てもらえるおかげで、今の生活がなんとか成り立っています。本当にありがとうございます。
・センターでの活動を通して、遊びの幅が広がったように感じます。
・毎日楽しいと言ってセンターに通っています。最近はぞう組で本を読む時間があるようで、家でも読書をするようになりました。セ
ンターで友だちと活動して遊んで楽しいことが家に帰って来ても続いていることが他にもあり、良い経験だなと嬉しく思っています。
残りの数か月もどうぞよろしくお願いします。
・いつも、親子ともどもお世話になっています。ありがとうございます。
・子どもは毎日楽しそうにセンターでの出来事を話してくれます。いつもありがとうございます。
・毎日楽しくセンターへ行き、笑顔で帰ってきます。先生方の日々の支援指導に大変感謝しております。
・なかなか行きたくない日もあり自分で教室まで行けないこともありますが、先生方のおかげでいつも楽しそうに帰ってくるので感謝
しています。
・いつも色々な経験をさせて下さってありがとうございます。特に最近は「明日は○○するの、楽しみ！」とセンターでの活動に見通
しを持って楽しみにしています。先生方いつもありがとうございます。
・いつも子ども達がお世話になっています。楽しく通ってくれて、とてもありがたいです。家庭ではできない色々な体験をさせてもらえ
て、日々成長しているなと実感しています。今後もよろしくお願いします。
・保育園が楽しいようで、嬉しそうに通っています。これからもよろしくお願いいたします。
・全ての項目において、大変満足しております。いつも本当にありがとうございます。今後、この良い環境が持続可能なものとなる
よう、町や管理職の方にご尽力いただきたいところだと思います。美深町のウリになるくらい、素敵なセンターだと思います。ただ、
小さな町ですので、まだまだ子どもたちのためにできることがあるのかもしれません。それは、先生の負担になるものではなく、町
の方から美深町の子どもたちのために、施設や資源を充実させるよう（子供を伸ばすための取り組みにお金をかける）してもらえた
らいいなと思います。
・やりたい放題の息子を温かく見守り､かかわってくださりありがとうございます!!先生たちのことが大好きで､毎朝「きょう､せたー??」
と聞いてくるくらいです。これからもよろしくお願いします
・いつも子供を安心して預けています。保育の場があることに感謝します。バス通園も本当に助かります。
・兄弟姉妹みんなお世話になっていました・いますが、本当に細やかなところまで配慮されていて、言うことがないです。最後の末っ
子スズナも、土曜日保育もいきたーい。お仕事ない時はいけないよ。と毎週やりとりするほど、センターが好きです。日頃から、本物
の愛情で接してくれる先生たちが、いい空間をつくってくれている賜物だと感じます。あと2年でセンターとの関わりも終わりかと思う
と、寂しくも感じてしまうくらいです。
これからも、変わらず素敵な先生たちでいてもらえたら、ありがたいです。よろしくお願いします。
・いつもありがとうございます。マチコミでアンケートの回答ができて便利でした。

Ｒ６年度 　12月の保護者アンケート自由記述及び回答

当センターの考え方について

　そだちえによる写真販売については、奥山写真館様の閉店に伴い、今
年度から利用がスタートいたしました。このような経緯により、当センター
では今後もそだちえによる写真販売となりますことをご理解いただけれ
ば幸いです。また、購入の仕方等がわかりづらい場合には、職員が個別
に説明することも可能ですので、お気軽にお声掛けください。

　ご指摘いただいた件について、保護者の皆様が不安や不信感を持た
れることのないよう職員間で再度確認し、共通認識を持って再発防止に
努めて参ります。

　子どもたちに対してより丁寧に接するよう職員研修会等を通じて、再確
認し職員全体で対応を改めて参ります。

　土曜保育の職員数は、必要な職員配置数で対応しており、平日より少
ない人数で対応しております。職員室には１名配置しておりますが、子ど
もの状況によっては、短い時間ではありますが、保育室に補助として行く
場合もあります。そのため、インターフォンへの対応が遅れてしまうこと
があるかもしれません。なるべくお待たせしないよう努めて参りますが、
少しお待ちいただく場合もあるかもしれません。今後ともご理解とご協力
をお願いいたします。


